

Bassins

La Municipalité est au complet

Marc Mazzariol a été élu tacitement à l'exécutif de Bassins, rapporte le journal *La Côte*. Mardi à midi, il était en effet l'unique citoyen à s'être porté candidat au second tour des élections complémentaires, dont le premier volet a eu lieu dimanche. Cet ingénieur de 41 ans recueillait alors 176 suffrages face à son adversaire, Patricia Recordon, qui récoltait, quant à elle, 130 voix. Marc Mazzariol, marié et père de deux enfants, récupère la place laissée vacante par le municipal démissionnaire François Matthey. **N.R.**